

bien écrire quelques jours à l'avance au R. P. J.-E Désy, S. J., Supérieur, 14, rue Dauphine, Québec, ou bien au R. P. T. French, S. J., directeur de la *Villa Marrèse*, chemin Ste-Foye, près Québec.

Québec, le 13 novembre, 1891.

Fête de S. Stanislas Kostka.

Approbation de l'œuvre par Son Eminence le cardinal Taschereau,
Archevêque de Québec

“ Québec, 16 novembre 1891.

“ Révérend Père Désy, S. J., Québec.

“ Mon Révérend Père,

“ J'approuve de tout mon cœur l'idée que vous avez eue de créer sur le chemin de Sainte-Foye, près de la barrière, une maison où les prêtres et les laïques pourront aller faire des retraites.

“ Que Dieu bénisse cette bonne œuvre !

“ E.-A., card. TASCHEREAU, Arch. de Québec.”

APOSTOLAT DE LA PRIÈRE

LIGUE DU CŒUR DE JÉSUS

Intention générale pour Décembre 1891

Désignée par Son Em. le cardinal Préfet de la Propagande et bénie par
Sa Sainteté Léon XIII.

LES MISSIONS DE L'AFRIQUE

On avait cru jusqu'à nos jours que dans les mystérieuses ténèbres de l'Afrique, “ mieux défendues par les feux du soleil que les contrées polaires ne le sont par les glaces, ” s'étendaient seulement d'immenses déserts et des océans de sable. Or, voici qu'à la suite de M^r M^r Livingstone, des voyageurs intrépides ont forcé la porte de ces prétendues solitudes; et qu'ont ils trouvé ? “ Au lieu de sables brûlants et d'un désert inhospitalier, ils ont trouvé des régions fertiles arrosées par des fleuves majestueux, coupées par des lacs immenses, produisant avec abondance les denrées les plus recherchées par le commerce et habitées par des populations tranquilles et industrielles.”

Le président de la Société géographique de Londres n'exagérait donc point lorsqu'il affirmait, naguère, que “ depuis les grandes découvertes de Vasco de Gama, la civilisation chrétienne n'avait pas vu s'ouvrir un champ si vaste aux efforts de son apostolat et aux spéculations de son commerce.”